

Madrid, marzo de 2007

Estimado/a amigo/a:

En esta VI edición del Día Nacional de la Nutrición, del próximo 28 de mayo de 2007, hemos elegido los alimentos funcionales como tema central, ya que el mercado está acogiendo una gran cantidad de nuevos alimentos de la industria alimentaria, como son los alimentos funcionales. Por ello con este día queremos que los conozcáis mejor y sepáis cómo y cuándo se deben consumir.

El Día Nacional de la Nutrición es una iniciativa que pone en marcha cada año, la Federación Española de Sociedades de Nutrición, Alimentación y Dietética (FESNAD), en colaboración con otras instituciones y con el apoyo de la industria alimentaria. Con esta convocatoria queremos ser referente para todos aquellos que estén preocupados por un tema de vital importancia para el bienestar de la población como es la nutrición.

Este año, los mensajes y las actividades que se van a llevar a cabo van a ir dirigidos especialmente, a la educación sobre los alimentos funcionales para la población en general; sin olvidar a los profesionales de la salud, a las administraciones públicas, a las instituciones y a los medios de comunicación.

Si quieres participar organizando algunas de las actividades, por favor rellena el formulario que puedes encontrar en la página web de la FESNAD (www.fesnad.org) o en la de cada una de las asociaciones que la integran, y háznoslo llegar antes del **20 de abril**, a la siguiente dirección: adriana@grupoicm.net o al fax: 91 766 32 65.

Para recibir mayor información sobre el Día Nacional de la Nutrición, no dudes en contactar con nosotros a través de las direcciones que se señalan en el formulario.

A la espera de poder contar contigo en este proyecto, recibe un fuerte abrazo.

Junta Directiva FESNAD